

ABSTRAK

Riska Shofi'atun Nisa', 1820710102, SISTEM PENGUPAHAN PEKERJA BURUH JAHIT DALAM PANDANGAN HUKUM EKONOMI SYARIAH (STUDI PADA KONVEKSI LFAZ DESAN GAGEL KECAMATAN DUKUHSETI KABUPATEN PATI).

Latar belakang dari skripsi ini menjelaskan tentang sistem pengupahan buruh jahit di Desa Ngagel Kecamatan Dukuhseti Kabupaten Pati yang dimana dalam praktiknya sendiri dalam pengupahannya menggunakan ijab dan qobul anatar kedua belah pihak yang akan melakukan akad dalam hal ini juga belum terdapat aturan yang pasti mengenai besaran upah yang akan diterima oleh buruh. Dan buruh akan mendapatkan besaran upah yang didasarkan pada hasil produksi yang telah diselesaikan, terdapat 2 macam upah ialah upah borongan dan upah harian, upah borongan ialah upah yang didasarkan pada banyaknya hasil produksi baju yang telah diselesaikan, sedangkan upah harian ialah dihitung berapa lamanya hari buruh dalam bekerja. Penelitian yang dilakukan adalah jenis penelitian lapangan yang bertujuan untuk mengetahui informasi bagaimana sistem pengupahan pekerja buruh jahit di konveksi Lfaz Desa Ngagel Kecamatan Dukuhseti Kabupaten Pati.

Dalam skripsi ini metode pengumpulan data yang digunakan ialah dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi yang termasuk dalam penelitian kualitatif karena berinteraksi langsung dengan objek dan sumber data. Sedangkan untuk menganalisis data yang dikumpulkan penulis menggunakan deskripsi analisis yang bertujuan untuk menggambarkan mengenai sistem pengupahan buruh jahit di konveksi Lfaz Desa Ngagel Kecamatan Dukuhseti Kabupaten Pati yang ditinjau berdasarkan Hukum Islam. Penelitian ini menyimpulkan mengenai tinjauan hukum islam terhadap strategi pengupahan buruh jahit di konveksi Lfaz yang dilakukan oleh pemilik usaha konveksi dengan buruh pekerja. dalam hl ini jika dilihat dari syarat dan rukunnya sudah terpenuhi. Dan dalam pelaksanaan pengupahannya diketahui serta menggunakan kesepakatan antara keduanya dan disetujui oleh kedua belah pihak, maka dari itu strategi pengupahan buruh jahit di Desa Ngagel Kecamatan dukuhseti Kabupaten Pati diperbolehkan.

Kata Kunci: Pengupahan, dan Hukum Islam